

# Goblog

## Danrem 083/BDJ dan Walikota Batu Rakor Antisipasi dan Pencegahan Covid-19 di Kota Batu

Achmad Sarjono - [KOTABATU.GOBLOG.CO.ID](http://KOTABATU.GOBLOG.CO.ID)

Feb 8, 2022 - 01:08



KOTA BATU - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. menggelar Rakor ( Rapat Koordinasi) bersama Walikota Batu Dewanti Rumpoko yang diikuti

seluruh Stakeholder dan tokoh masyarakat se wilayah Kota Batu, Senin (07/02/2022).



Rakor tersebut membahas Penanganan virus corona jenis baru harus beradu cepat dengan waktu, peningkatan kasus hari ke hari menunjukkan peningkatan penyebarannya dan ini tak bisa dianggap enteng.

Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P. menyampaikan, penanganan covid 19 di kota Batu, peningkatan kesadaran protkes yang mulai menurun bagi warga dan wisatawan di kota Batu terutama saat liburan dan koordinasi dengan polres dan pemda tentang pemberian efek jera bagi pelanggar protkes, ungkapnya.

Lebih lanjut, penyiapan lagi untuk tempat isolasi dan posko PPKM Mikro terutama di tingkat RT maupun RW, percepatan vaksin terutama bagi lansia dan anak-anak terus dilaksanakan, peningkatan sinergi lintas sektoral untuk penanganan covid 19.

Danrem 083 menegaskan lagi, pengambilan langkah prioritas dalam penanganan covid 19 gel 3, tingkatkan himbauan kepada warga untuk patuhi protkes dan 5 M terutama di tempat keramaian untuk pencegahan laju penyebaran covid, tingkatkan himbauan sadar protkes melalui media sosial secara kontinyu dan manajemen anggaran sebagai prioritas pemda dalam bantuan logistik saat pencegahan covid 19 melanda, terangnya.

Walikota Batu juga meminta Dandim 0818 Kab. Malang-Batu dan Kapolres Batu untuk melakukan seleksi secara detail ketika ada warganya yang ternyata Masuk atau mudik ke wilayah Kota Batu, "Ini yang harus kita koordinasikan secara masif di setiap RT/RW, Desa/Kelurahan dan kecamatan melalui Puskesmas pembantu terutama yang datang dari luar Kota Batu untuk dikarantina selama 14 hari," katanya.

Danrem 083, berharap bahwa dengan situasi ini kita harus lawan penyebaran COVID-19 dengan segala cara, upaya dan tenaga yang tentunya melibatkan seluruh elemen untuk bersinergi dan bersama-sama memerangi Covid-19 ini agar penyebarannya Covid -19 dapat kita hentikan sehingga menciptakan rasa aman bagi seluruh masyarakat.

Lebih lanjut, Danrem 083/BDJ menegaskan seluruh komponen, SDM bahkan Anggaran harus kita kerahkan, jika kita memiliki kesungguhan serta konsekwen dalam upaya menghadapi Covid-19 dan memutus penularannya.

“Inilah kunci yang menjadi dasar bagi pengendalian dan penghentian COVID-19, oleh karena itu perlu adanya kerjasama semua pihak, termasuk masyarakat harus mengikuti anjuran dari pemerintah untuk melaksanakan Social Distancing dan membangun kesadaran Kolektif untuk melaksanakan Pola Hidup Sehat,” himbaunya.(Penrem 083/Bdj)